



Offener Kreis



Schlag folgte auf Schlag beim ersten Treffen nach den Sommerferien. Die Teilnehmer am Offenen Kreis besuchten am 20. September 2017 die Minigolfanlage in Bad Wimpfen. Anfängliche Bedenken, ob man den Ball überhaupt treffen würde, waren rasch verflogen, denn manch verborgenes Talent kam beim Abschlag zum Vorschein. Die Freude am gemeinsamen Spiel und der Eifer, mit möglichst wenig Schlägen einzulochen, war bei allen zu spüren. „Minigolf sollten wir unbedingt ins nächste Jahresprogramm aufnehmen“, war die einhellige Meinung der Spieler.

Die Sieger - damit war jeder gemeint - belohnten sich zum Abschluss des Nachmittags im Eiscafé mit einem leckeren Eis.

G. Z.

